

FÊTE DE LA « SAINTE FAMILLE » DE JESUS, MARIE, JOSEPH !

« Que Nazareth nous enseigne ce qu'est la Famille, sa communion d'Amour, son austère et simple beauté, son caractère sacré. – Pape St Paul VI »

La Famille est issue de l'Amour de Dieu qui créa l'Homme, à son Image et Ressemblance : « Dieu créa l'homme à son image...IL les créa **homme et femme**. Dieu les bénit et leur dit : Soyez féconds et multipliez-vous, remplissez la terre. - Genèse 1,27 »

« Le Seigneur Dieu fit tomber sur Adam un sommeil mystérieux, et l'homme s'endormit. Le Seigneur Dieu prit une de ses côtes, puis il referma la chair à sa place. Avec la côte qu'il avait prise à l'homme, il façonna une femme et il l'amena vers l'homme. L'homme dit alors : Cette fois-ci, voilà l'os de mes os et la chair de ma chair ! On l'appellera femme – Ishsha –, elle qui fut tirée de l'homme – Ish. À cause de cela, l'homme quittera son père et sa mère, il s'attachera à sa femme, et **tous deux ne feront plus qu'un**. - Genèse 3,21-24 ». Dieu créa le « couple » : homme/femme.

« Dieu créa l'homme à son image ». DIEU est TRINITÉ : UN SEUL et Unique DIEU dans une Communion de Trois Personnes égales et distinctes : le **PÈRE**, le **FILS Jésus** et l'**ESPRIT SAINT** qui forment une COMMUNAUTÉ d'AMOUR, de COMMUNION, d'UNITÉ. L'Amour fait le lien entre ces trois Personnes.

Ainsi, Dieu a-t-il voulu que la Famille soit à son Image : une communauté de Trois Personnes égales en dignité, mais distinctes l'une de l'autre : l'**Homme** (le père), la **Femme** (la mère) et l'**Enfant(s)**. Par leur Amour, ensemble, tous les trois forment une SEULE et Unique FAMILLE à l'Image de la TRINITÉ ! Tel est le plan de Dieu à l'origine !

Ce plan que malheureusement le monde, soi-disant « moderne », veut détruire, transformer, modifier ! Après on s'étonne que le couple, la famille vont mal !

Le seul « couple » voulu par Dieu, digne de ce nom : « IL les créa **homme et femme** » et « **tous deux ne feront plus qu'un** » A ce couple IL confie une magnifique vocation en faisant participer l'homme et la femme à l'œuvre de « création » : « **Soyez féconds et multipliez-vous** »

A l'exemple de Marie et Joseph, le couple a reçu mission, de la part de Dieu, de fonder une FAMILLE, fruit de leur amour réciproque.

La **Sainte Famille** : **Jésus, Marie et Joseph** sont un modèle pour nos familles. Ils ont connu bien des épreuves, des moments difficiles... (il suffit de lire l'Evangile)

Le bonheur d'une Famille se trouve dans l'**amour, la fidélité, les respect** mutuel de chaque personne et surtout **dans le pardon**. Nous avons tous et chacun nos qualités ; mais aussi nos défauts, nos caractères, nos limites et imperfections et nos péchés ! Si l'on ne prend pas conscience de cela comment vivre dans l'amour, l'affection, la tendresse... Le monde va mal, parce que la Famille va mal !

Aujourd'hui trop de familles sont divisées, déchirées... pour bien des raisons. Mais le plus grave, c'est que la Famille ne correspond plus au dessein de Dieu, à l'Evangile, au Commandement de Jésus : « Aimez-vous les uns les autres comme Je vous ai aimés. - Jean 15,12 » - « Vous avez appris qu'il a été dit : Tu aimeras ton prochain et tu haïras ton ennemi. Eh bien ! moi, je vous dis : Aimez vos ennemis, et priez pour ceux qui vous persécutent. - Jean 5,43 »

« Soyez bons les uns envers les autres, compatissants, vous pardonnant réciproquement, comme Dieu vous a pardonné en Christ - Ephésiens 4,32 »

« Supportez-vous les uns les autres, et, si l'un a sujet de se plaindre de l'autre, pardonnez-vous réciproquement. De même que Christ vous a pardonné, pardonnez-vous aussi. - Colossiens 3,13 »

Que de personnes souffrent stupidement, inutilement...parce qu'elles restent enfermées, prisonnières, du mal qu'on leur a fait et refusent de pardonner, de se réconcilier, d'être plus fortes que le mal subi, pour repartir sur un nouveau chemin fait de bonheur. On ne peut rester éternellement enfermé sur le passé ; sinon on ne sera jamais heureux et on se fait souffrir inutilement !

Le « **Pardon** » est une exigence du Seigneur car Lui nous a tous pardonnés sur la croix !

Le Pardon redonne la joie, l'espérance, le bonheur de se retrouver, de s'entraider... Dans la vie, il y a un moment où il faut savoir tourner la page ! La rancune, la vengeance, le refus de pardon n'ont jamais fait du bien ! Si Jésus nous demande de pardonner, IL sait LUI quels en sont les bons fruits.

Il faut reconnaître que certaines situations sont irréversibles humainement et sont une souffrance ; mais l'Amour de Dieu est présent auprès de ces familles blessées.

Demandons à la Sainte Famille de vivre l'Amour, la Paix, la Réconciliation et la Joie du Pardon !